



Beatrix Zurek
Gesundheitsreferentin

An die
AfD - Gruppe
Marienplatz 8
80313 München

Die Geburten und Sterbestatistik ist kritisch zu hinterfragen wegen künftiger Bedarfe

Antrag Nr. 20-26 / A 04078 von der AfD, Herrn StR Daniel Stanke, Herrn StR Markus Walbrunn, Frau StRin Iris Wassill vom 09.08.2023, eingegangen am 09.08.2023

Sehr geehrte Frau Stadträtin Wassill,
sehr geehrter Herr Stadtrat Walbrunn,
sehr geehrter Herr Stadtrat Stanke,

Sie beantragen die jüngste Entwicklung der Geburten- und Sterbezahlen in München zu hinterfragen und die Ursachen festzustellen. Ihr Einverständnis vorausgesetzt erlaube ich mir, Ihren Antrag vom 09.08.2023 als Brief zu beantworten und teile Ihnen auf diesem Wege Folgendes mit:

Die von Ihnen angesprochene Statistik der Geburten- und Sterbezahlen zeigen, bezogen auf den Zeitraum 2013 - 2022, keine ungewöhnlichen Schwankungen. Die Geburtenzahlen bleiben auf einem stabilen und hohen Niveau. Die Sterbezahlen bewegen sich ebenfalls im erwartbaren Bereich.

Selbstverständlich legt die Verwaltung bei Planungen, wie z.B. der sozialen Infrastruktur, Daten, u.a. die Bevölkerungsprognose, zu Grunde.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
berufsmäßige Stadträtin